



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Maria Rauhut wird neue Leiterin des Mörike-Gymnasiums in Göppingen (Landkreis Göppingen)

31.01.2024



Gina Sanders - adobe.stock.com

Das Mörike-Gymnasium in Göppingen erhält zum 1. Februar 2024 eine neue Schulleiterin. Studiendirektorin Maria Rauhut tritt die Nachfolge von Herrn Karim Doosry an, der zum 1. Februar 2024 den Ruhestand antreten wird.

Maria Rauhut, 1984 in Altdöbern geboren, studierte an der Universität Leipzig die Fächer Deutsch und Englisch für das Lehramt an Gymnasien.

Im Jahr 2009 beendete Rauhut das Studium mit dem ersten Staatsexamen. Ihr Referendariat absolvierte sie am Ernst-Abbe-Gymnasium in Oberkochen. Im September 2011 erfolgte die Übernahme in den Landesdienst. Von 2011 bis 2015 unterrichtete Frau Rauhut an der Kaufmännischen Schule Göppingen. 2015 wechselte sie für zwei Jahre in den Auslandsschuldienst an die Deutsche Schule Tokyo Yokohama. 2018 kehrte Frau Rauhut nach Baden-Württemberg zurück und unterrichtete zunächst an der Johann-Philipp-Palm-Schule in Schorndorf. Ein Jahr später erlangte Frau Rauhut die Lehrbefähigung für das Fach Psychologie in der gymnasialen Oberstufe und unterrichtete fortan in den Fächern Deutsch, Englisch und Psychologie am Mörike-Gymnasium Göppingen. 2021 wurde ihr das Amt der Stellvertretenden Schulleiterin am Mörike-Gymnasium übertragen. Zusätzlich zu ihren schulischen Aufgabenfeldern qualifizierte sich Rauhut stetig weiter. So absolvierte sie das Weiterbildungsstudium „Schulentwicklung und Qualitätsmanagement“ an der Universität Kiel und erlangte einen Bachelorabschluss im Fach Psychologie mit Schwerpunkt Schulpsychologie an der Hamburger Fernhochschule.

Mit Maria Rauhut erhält das Mörike-Gymnasium eine Schulleiterin, die über vielfältige und langjährige Erfahrungen im Schulbereich verfügt.

Kategorie:

